

6/12 de marzo de 2006

Districto Fuencarral

Fuencarral

El Anillo Ciclista se cierra

Acciona ha iniciado la construcción de la tercera y última fase del Anillo Verde Ciclista, una inversión municipal que costará 21,5 millones de euros. Enlazando Sanchinarro y la Casa de Campo, esta fase, de 34 kilómetros, pasa por Arroyofresno, Montecarmelo y Las Tablas.

Nuevo taller para el AVE a Valladolid

Renfe invertirá 79 millones de euros en la construcción de un nuevo taller para atender a las necesidades de mantenimiento de los trenes de alta velocidad que prestarán servicio en la línea Madrid-Valladolid, talleres que se situarán en el complejo de Chamartín.

En concreto, este Centro de Tratamiento Técnico de Fuencarral estará en la calle de Antonio Cabezón, y tendrá unas dimensiones de 420 metros de largo por 45,5 de ancho, un haz de cinco vías y contará con instalaciones auxiliares como túnel de lavado, cambiadores de aseo, centros de transformación... Estará listo en 2007.

Una semana de homenaje a la mujer

La Junta programa recitales, conciertos y teatro

La Junta de Fuencarral El Pardo ha programado una serie de actos, que se desarrollan a lo largo de esta semana, para rendir homenaje a las mujeres trabajadoras de Madrid.

A la presentación del programa, celebrada el lunes en la Junta, acudieron algunas de las artistas que participarán en los actos, como las cantantes Cristina del Valle, Mercedes Ferrer o Esmeralda Grao, y las actrices Beatriz Rico y Claudia Graví. Debates, teatro, poesía, un concierto recital o conferencias con la mujer como



Miguel G. Rodríguez

En el centro de Interpretación de la Naturaleza de Montecarmelo –Carretera de Colmenar, km. 13– se proyectará un documental de carácter social, con Miriam Montilla y Ana Wagener, este jueves, a partir de las 20.00 horas.

El viernes, el Centro Intergrado Alfonso XII –Mira el Río, 4– ofrecerá la obra de teatro *La injusticia contra Dou E*, de Guan Hanghing a las 18.30, mientras el Rafael de León –Isla de Ons, 14– presentará un concierto capital con Arancha Mese-

Gaceta local | 7

El Rey, en el Centro de Golf

El Rey Juan Carlos presidió, este martes, la inauguración oficial del nuevo Centro Nacional de Golf, sede también de la Federación Española. Este campo, de carácter público y popular, se ha levantado sobre un antiguo vertedero en el PAU de Arroyofresno.

Seis autobuses vuelven a sus rutas

Desde este martes, seis autobuses de la Empresa Municipal de Transportes que

discurren por el distrito de Fuencaarral-El Pardo han recuperado su itinerario habitual, tras finalizar las obras que se desarrollaban en la avenida de Monforte de Lemos.

Así, retoman su ruta las líneas 67 –Plaza de Castilla Peñagrande–; 124 –Cuatro Caminos-Lacoma–, la 134 –Plaza de Castilla-Miraserrilla–; 135 –Plaza de Castilla-Ramón y Cajal–; 47 –Callao-Barrio del Pilar– y el buho N24, entre Cibeles y Fuencaarral.

Por el contrario, las